



## 三者面談がはじまります

先週は3年生、昨日は1・2年生の期末テストが終了し、来週からは三者面談が始まります。一人一人の目標や将来の夢、良さやもっと力をつけたいところ、がんばっていることやもっとがんばってほしいことなど、短い時間ですが本人と保護者と担任の三者でお話し合いをします。

特に3年生は進路についての話が中心となります。三者面談の前に必ず家庭の中で、3年生は進路希望について具体的な話し合いを、1・2年生は4月からの学校生活や家庭での過ごし方などについて振り返りをして、本人としてのよかった点や反省、改善が必要だと思う部分、そして保護者から見てどうだったかを一度、まとめてみてください。

本校では、志保井が丘の生活ノートや定期テスト学習計画を通して、毎日、自分で計画し、それを評価し、改善を図るという自己マネジメントサイ

クルの確立とマネジメント力を育てる取組を継続しています。

今回の三者面談も、自分自身の評価、そして日々の生活を見守っている保護者からの評価をもとに、どうすればよりよい方向に改善が図られるかを考えていく絶好の機会としてください。



## 事務の佐藤主任主査がお休みしています



今月16日（月）から、本校事務の佐藤主任主査が病気療養のため、3ヶ月間の休みを取らせていただいています。休みを取り、治療に専念して一日も早く復帰できるよう努めています。

給食会計やPTA会計等を担当しておりますので、毎月の諸費納入にあたっては指定口座への指定日までの入金についてよろしくお願いいたします。未納となっているご

家庭には通知が届いていると思いますので、事務室までご持参ください。

現在、事務室には赤木技能主査と平主査がいますが、赤木技能主査は外での作業や他校での共同作業のため、平主査は週4日の短時間勤務体制で、その多くが青木や大久保、立子山小・中や蓬萊小など近隣の学校を訪問指導するため、2人とも事務室にいないことが多くなっています。

ご来校の際、事務室に人の姿が見えない場合、保護者の皆様には大変申し訳ありませんが、窓口のガラス戸を開けて声を掛けていただくか、職員室までおいでくださるようお願いいたします。

なお、佐藤主任主査のお休みの期間について臨時の事務職員を募集しています。学校事務や一般事務の経験のある方がいらっしゃれば、学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします。

併せて、スクール・サポート・スタッフも引き続き募集しています。ご希望のある方、ご興味のある方、お知り合いの方で相応しい方がいらっしゃれば学校までご一報ください。

